



IT-Sicherheit im Handwerk

Gefördert durch:



Bundesministerium
für Wirtschaft
und Energie



IT-Sicherheit
IN DER WIRTSCHAFT

aufgrund eines Beschlusses
des Deutschen Bundestages

Murat Cincaya

hat am 22. Oktober 2014 in der Handwerkskammer Frankfurt am Main
mit Erfolg die Prüfung
"IT-Sicherheit im Handwerk"
bestanden.

Er ist damit berechtigt, die Bezeichnung
IT-Sicherheitsbotschafter
zu führen.

Frankfurt, den 22. Oktober 2014

Dr.-Ing. Giuseppe Strina - itb Karlsruhe
Projektleitung ISiK

Jürgen Schüler - Komzet Mainz
Fachliche Leitung ISiK